
Apergunta é: por quede tantadesistência?

Temos aqui algumas respostas: medo, insegurança, acomodação, erros do passado, crenças erradas,

o desejo por resultados rápido demais, não dar valor ao que já possuem, dentre outras coisas. Não

podemos customizar algemas, tentando ser livre.

Porém, vemos em Jesus um homem que jamais desistiu, inclusive das pessoas. Ou seja, Jesus insistia,

acreditava, assumia, escolhia, permitia, reconhecia, seguia as direções que recebia do Pai e do

Espírito que com Ele fazia. Olha só isso:

Lucas 22:31-32

“Simão, Simão, escute bem! Satanás já conseguiu licença para pôr vocês à prova. Ele vai peneirar

vocês como o lavrador peneira o trigo a fim de separá-los da palha. Mas eu tenho orado por vocês,

Simão, para que não lhe falte fé. E, quando você voltar para mim, anime os seus irmãos”.

Precisamos entender algo, o Próprio disse “Vinde a mim, os que tem sede”. Não há nada mais

insaciável que viver provando tudo sem sentir o sabor de nada. Vem e vede que o Senhor é bom

(experiência). Até então Pedro não havia se convertido, precisou passar pela experiência.

Lucas 22:54-62

De tarde para noite, o cenário era de muito frio, Pedro se move até a fogueira para se aquecer junto

de pessoas que ele não conhecia. Pedro não compreendeu que o frio que sentia não era físico era a

alma congelada; o calor da fogueira não era capaz de livrá-lo daquela culpa.

Pedro, você andou com Ele, você fala como Ele, você é um deles. Não, Não e Não. Pedro não percebe

durante as suas negativas Jesus passava. Jesus sangrando, sofrendo, agoniando, apenas vira sua

cabeça e olha fixo para Pedro, Ele de fato não disse nada... Mas sinceramente o que aquele olhar

falou para Pedro? Diferente de Judas, Pedro sai daquele cenário e chora amargamente, porque ele

tem um propósito. Pedro quando você se converter, fortaleça seus irmãos.



João20:1-10

Pedro não duvidou da informação, ele correu ao seu encontro. Neste momento vemos Pedro se

tornando um foguete, a sua vida nunca mais foi a mesma. Jesus então viu depois de muito tempo o

futuro se tornando o presente. E quanto a nós que somos a esperança da glória? Ficaremos apenas

com a informação ou com a experiência? Nosso viver é baseado em escolhas e a escolha correta vem

da dependência do Espírito e no tocante da realidade espiritual.

NÃODESISTA, LEMBRE-SE:NÓSPARTIMOSDAVITÓRIA.


